
 
 
 
 
 

 
 

   
 

        
     
     
      

 
 

 
 

 
 
 
 

A04  

ANFRAGE DER GRÜNEN WIEDEN IN DER  
BEZIRKSVERTRETUNG AM 26. SEPTEMBER 2024  
         
 
an Frau Bezirksvorsteherin  Maga  Lea  Halbwidl, bezüglich einer Übersicht  
der Auslastung des ‚Eislaufplatzes‘ im Alois-Draschepark  

Folgende Fragen hierzu: 

• Wie ist die Auslastung während der Wintermonate? 
• Wie hoch sind die Errichtungskosten? 
• Wie hoch sind die laufenden Kosten? 
• Welche Öffnungszeiten hat der Verleih? 

Fabian Setznagel 
Bezirksrat 


